

Tres plantas para reforzar l'Alacantí

VOTE ESTA NOTICIA ☆☆☆☆☆



F. J. B. La comarca de l'Alacantí, la más densamente poblada de la provincia, contará en los próximos tres años con tres nuevas depuradoras cuya construcción ya está en marcha en diferentes procesos de tramitación. Tres plantas que tratarán un caudal cercano a los 100 hm³ al año, volumen con el que se habrá tocado techo. La más importante será la nueva estación de tratamiento de aguas residuales Alicante Sud, que recibirá las aguas procedentes de San Vicente del Raspeig, La Serreta, La Alcoraya, La Cañada del Fenollar y las aguas que genere la futura expansión urbanística prevista al suroeste Alicante - el polémico PAI de Rabassa - descargando así de trabajo a la planta de Rincón de León, la cual se encuentra próxima al límite de su capacidad de tratamiento. La estación de bombeo se situará en la margen derecha del denominado Barranco de las Ovejas, tendrá una capacidad de bombeo de 1.875 m³ /h e impulsará las aguas por una tubería de 5.200 metros de longitud total hasta una altura de 85 metros, hacia la parcela de la estación de tratamiento. La planta se ubicará al pie de la sierra de Fontcalent y la capacidad de tratamiento previsto es de 30.000 m³ /día, en dos líneas de 15.000 m³ /día cada una, con una reserva futura para su ampliación hasta una capacidad total de 45.000 m³ /día.

A esta depuradora se unirá la de Alicante Nord (Sant Joan), con otros 45.000 m³ y otra en El Campello (6.000 m³) destinada a tratar el agua residual de las nuevas zonas residenciales surgidas en el municipio.